



BESCHLUSS

VOM 21. SEPTEMBER 2023

GESCH.-NR. 2023-1281
BESCHLUSS-NR. 2023-199
IDG-STATUS öffentlich

SIGNATUR **17** **GEMEINDEPERSONAL**
17.06 **Gemeindeammann, Betriebsbeamter (Institution als solche s. 17.00)**

BETRIFFT **Ersatzwahl des Stadtammanns und Betriebsbeamten für den Rest der Amtsdauer 2022 - 2026;**
Rücktritt von Stefan Broger per 31. August 2024; Ersatzwahl von Bruno Koch per 1. September 2024

AUSGANGSLAGE

Die Politischen Gemeinden Illnau-Effretikon und Lindau bilden einen Betriebskreis. Sitz des Betriebsamtes ist die Stadt Illnau-Effretikon. Der Stadtrat ernennt gemäss Art. 4 des Anschlussvertrags den Betriebsbeamten für die Dauer einer Legislatur.

Zur Ausübung der Funktion des Leiters eines Betriebsamtes wie auch dessen ordentlichen Stellvertretung ist im Kanton Zürich ein Wahlfähigkeitsausweis erforderlich. Dessen Erwerb setzt unter anderem das Bestehen einer Fähigkeitsprüfung voraus.

Der Stadtrat wählte mit Beschluss vom 14. Juli 2022 (SRB-Nr. 2022-153) Stefan Broger zum Stadtammann und Betriebsbeamten des Betriebskreises Illnau-Effretikon für die Amtsdauer 2022 – 2026.

ENTLASSUNGSGESUCH VON STEFAN BROGER

Stefan Broger arbeitet seit dem 1. Februar 1989 für die Stadt Illnau-Effretikon. Er leitet seit dem 1. Mai 1993 das Stadtammann- und Betriebsamt Illnau-Effretikon und seit dem Frühjahr 2010 den Betriebskreis Illnau-Effretikon sehr erfolgreich.

Mit Schreiben vom 22. August 2023 stellt Stefan Broger das Gesuch, per Ende August 2024 vorzeitig aus dem Amt entlassen zu werden. Er erreicht auf diesen Zeitpunkt das ordentliche Pensionsalter von 65 Jahren.

Dem Rücktrittsgesuch ist zu entsprechen. Die überaus langjährige und zuverlässige Tätigkeit von Stefan Broger für die Stadt ist bei seinem Austritt zu würdigen.

BEWERBUNG VON BRUNO KOCH

Bruno Koch, geboren 1965, arbeitet seit Februar 2010 als Pfändungsbeamter auf dem Stadtammann- und Betriebsamt des Betriebskreises Illnau-Effretikon. Seit dem 1. Juli 2015 amtiert er als ordentlicher Stellvertreter des Amtsinhabers.



BESCHLUSS

VOM 21. SEPTEMBER 2023

GESCH.-NR. 2023-1281

BESCHLUSS-NR. 2023-199

Mit Schreiben vom 6. Juli 2023 bewirbt sich Bruno Koch auf den Zeitpunkt des Rücktritts von Stefan Broger als Stadtammann und Betriebsbeamter. Er verfügt seit dem Jahr 2014 über den Wahlfähigkeitsausweis als Betriebsbeamter des Kantons Zürich. Fachlich und persönlich erfüllt er das Anforderungsprofil als Stadtammann und Betriebsbeamter sehr gut. Er bietet Gewähr für eine weiterhin ordnungsgemässe und effiziente Amtsführung.

Im persönlichen Gespräch zeigte Bruno Koch dem Stadtrat Ressort Finanzen und der Leiterin Finanzen seine Motivation für die Stelle als Stadtammann und Betriebsbeamter auf. Mit den in Aussicht gestellten Anstellungskonditionen ist er einverstanden.

Gemäss Artikel 14 der Personalverordnung (IE 100.01.05; PVO) der Stadt Illnau-Effretikon werden Stellen in der Regel öffentlich ausgeschrieben. Mit Bruno Koch kann die Stelle durch einen langjährigen Mitarbeitenden wiederbesetzt werden, welcher die nötigen Fachkenntnisse mitbringt und das Anforderungsprofil ideal erfüllt, die Arbeitsprozesse und Unternehmenskultur kennt und im Team sowie der Stadtverwaltung bestens akzeptiert ist. Auf eine öffentliche Ausschreibung der Stelle wird deshalb verzichtet.

ORDENTLICHE STELLVERTRETUNG

Der Stadtrat ernannte mit Beschluss vom 7. April 2022 (SRB-Nr. 2022-89) Corinne Egger (heute Corinne Schafroth) zur 2. ordentlichen Stellvertreterin des Stadtammanns und Betriebsbeamten. Corinne Schafroth verfügt über den dafür notwendigen Wahlfähigkeitsausweis. Corinne Schafroth ist interessiert, auf den Zeitpunkt des Austritts von Stefan Broger die Funktion als ordentliche Stellvertreterin des Stadtammanns und Betriebsbeamten zu übernehmen. Sie ist fachlich und persönlich für diese Aufgabe bestens qualifiziert.

DER STADTRAT ILLNAU-EFFRETIKON AUF ANTRAG DES RESSORTS FINANZEN BESCHLIESST:

1. Stefan Broger wird seinem Gesuch entsprechend per 31. August 2024 unter bester Verdankung der geleisteten Dienste aus dem Amt als Stadtammann und Betriebsbeamter des Betriebskreises Illnau-Effretikon entlassen.
2. Bruno Koch, geb. 1965, von Uezwil AG, wohnhaft in Winterthur, wird ab 1. September 2024 für den Rest der Amtsdauer 2022 – 2026 als Stadtammann und Betriebsbeamter des Betriebskreises Illnau-Effretikon gewählt.
3. Der bisherige und der künftige Amtsinhaber werden beauftragt, zum gegebenen Zeitpunkt die notwendigen Massnahmen zur Amtsübergabe einzuleiten.
4. Corinne Schafroth wird per 1. September 2024 zur 1. ordentlichen Stellvertreterin des Stadtammanns und Betriebsbeamten ernannt.
5. Der Stadtpräsident und der Stadtschreiber werden zur Regelung der Anstellungskonditionen ermächtigt.



BESCHLUSS

VOM 21. SEPTEMBER 2023

GESCH.-NR. 2023-1281

BESCHLUSS-NR. 2023-199

6. Mitteilung durch Protokollauszug an:
- a. Gemeinderat Lindau, Tagelswangerstrasse 2, 8315 Lindau
 - b. Bezirksgericht Pfäffikon, Hörnlistrasse 55, 8330 Pfäffikon
 - c. Betriebsinspektorat des Kantons Zürich, Postfach, 8021 Zürich
 - d. Stefan Broger, im Hause
 - e. Bruno Koch, im Hause
 - f. Corinne Schafroth, im Hause

Stadtrat Illnau-Effretikon



Marco Muzzi
Stadtpräsident



Peter Wettstein
Stadtschreiber

Versandt am: 25.09.2023